



COMISIÓN NACIONAL DE ASESORES

DECLARACION PÚBLICA DE LA COMISION NACIONAL DE ASESORES DEL PRM

Ante la imperiosa campaña electoral interna intensificada democráticamente en el seno del PRM, a todos los niveles de decisión política para el ejercicio democrático, en el período 2024, 2028, la Comisión de Asesores de la Dirección Ejecutiva del PRM, exhorta a la militancia del Partido a cerrar fila y alinearse cumpliendo los siguientes objetivos:

1ero. La estrategia desde el punto de vista funcional, acorde con los elementos determinantes de la lucha política social, debe integrar los siguientes fines: A) Coordinar y programar visitas "cara a cara" a los electores, para que la simpatía se traduzca en la concurrencia masiva a los colegios electorales. B) Utilizar masivamente las redes sociales (twitter, facebook, instagram, y otras modalidades expresivas como medios radiales y televisivos, para difundir los principios de sustentación de nuestras candidaturas y propuestas, como garantía para la continuidad del cambio real, en el contexto de la geopolítica y la aparición de nuevas expresiones conflictuadas del mundo en crisis abocado a la lucha por la paz y la estabilidad social. C) Programar visitas cara a cara a los electores, dando seguimiento al sentido del compromiso social y la identidad, reafirmando que el PRM es la garantía para la continuidad del proceso de cambios, destacando la honestidad y el seguimiento de las propuestas pendientes, interrumpidas en su materialización por la incidencia de la crisis sanitaria y los efectos de la guerra de Ucrania. D) Consolidar y unificar los mensajes y orientaciones partidarias, distribuyendo en todos lo municipios y distritos municipales a los cuadros y dirigentes del PRM para evaluar el cumplimiento de las tareas electorales y considerar el cumplimiento de las tarea asignadas. E) Remozar y consolidar el cuerpo de voceros, que ejecuta las líneas a cumplir e implementar un mecanismo de incidencia, que resalte el conjunto de acciones y obras cuya continuidad es imperativa para dar un gran salto hacia adelante en busca del progreso económico y social del país. F) Delimitar históricamente el tiempo electoral actual entre la corrupción más espantosa jamás ocurrida en el Estado dominicano y la probidad y decencia en la administración de bienes y recursos cuya permanencia debemos asegurar.

3ro. Socializar y unificar los mensajes electorales, exponer con racionalidad y sentido pleno de justicia la necesidad de no mirar hacia atrás, de no retornar a la inmundicia y corrupción más atroz y desenfrenada de nuestra historia.

4to. El concepto de Reelección presidencial, combatido históricamente en nuestras luchas históricas sociales por el peligro que entrañaba la perpetuación y abuso del Poder, carece de sentido, categoría conceptual y lectura política, al establecerse constitucionalmente el derecho de ser reelegido por un período más y nunca jamás, en caso de que así lo considerara, en igualdad de condiciones, el voto democrático interno de los electores y aspirantes de turno, regulado por las leyes y Constitución, aprobados dentro de la madurez institucional del Estado vigente, garantizando el derecho de apetencias de nuestros compañeros y compañeras a todas las posiciones electivas de mando.

5to. Reiterar nuestro apoyo irrestricto al proceso democrático impulsado por el actual Gobierno del Presidente Luis Abinader en la consolidación del sistema democrático y en las garantías constitucionales vigentes, culminación de una larga y heroica lucha del pueblo dominicano contra la arbitrariedad, el predominio de camarillas depredadoras de los bienes públicos, y nuestro irrestricto apoyo al proceso de adecentamiento ético y jurídico, promovido por la Procuraduría General de la República y las instituciones llamadas a penalizar el robo y saqueo de los bienes públicos.

Tony Raful Tejada, Presidente. Miembros: Rafael Fafa Taveras, Rafael Báez, Amaury Justo Duarte, Pastora Méndez, Sara Paulino, Vicente Sánchez Baret, Betsaida Santana, Manola, Siquio Ng de la Rosa.

Santo Domingo, 5 de septiembre del 2023.